



- 
Porte-sérum pour table de chirurgie et de consultation avec barres de contention
 - Matériau :** Acier inoxydable, offrant une résistance maximale à l'usure et une facilité de nettoyage.
 - Compatibilité :** À compléter avec un étrier de fixation, permettant un montage sécurisé sur la table de chirurgie ou de consultation.
 - Dimensions :** Hauteur de 120 cm, adaptée pour une utilisation pratique et un accès facilité aux sérums et autres perfusions.
 - Facilité d'Utilisation :** Installation simple sur la table, permettant une fixation rapide et un ajustement pratique pendant les soins.

- 
Pole for Surgical and Consultation Tables with Restraint Bars
 - Material:** Stainless steel, offering maximum resistance to wear and ease of cleaning.
 - Compatibility:** To be used with a fixing bracket, ensuring secure attachment to the surgical or consultation table.
 - Dimensions:** Height of 120 cm, designed for practical use and easy access to IV fluids and other infusions.
 - Ease of Use:** Simple installation on the table, allowing for quick attachment and convenient adjustment during procedures.



Références	Désignation	Dimensions
AC-EQ200006	Porte sérum double pour table de chirurgie	120 cm